
第 31 回 宮城県泉館山高等学校同窓会 総会 会議録 

１．日 時  平成 28 年 8 月 13 日（土） 午後 4 時 00 分～4 時 30 分 

２．場 所  ホテル法華クラブ仙台  

３．出 席 者  添付別紙参照  

４．協議事項  （１）平成 27 年度会務報告 

        （２）平成 27 年度決算・監査報告  

        （３）平成 28 年度会務案 

        （４）平成 28 年度予算案 

（５）規約一部改正と役員人事案  

（６）その他  

 

５．会議の次第   （要点記録）  

○ 八巻会長、および澤田校長が来賓を代表して挨拶を述べた。  

○規約に則り、八巻会長が議長となり、協議を進行した。  

 

協議事項（１）平成 27 年度会務報告  

  ・中西副会長が資料に基づき、昨年度の会務を要点報告した。  

 

協議事項（２）平成 27 年度決算・監査報告  

・山崎会計担当が資料に基づき、昨年度の決算を要点報告した。  

 また、その監査を行い、適正に運用されていたことを確認したことを玉木が  

報告した。  

協議事項（３）平成 28 年度会務案  

  ・中西副会長が資料に基づき、今年度の会務案を説明した。  

 

協議事項（４）平成 28 年度予算案  

  ・山崎会計担当が今年度の予算案を読み上げ、説明した。 

  

協議事項（５）規約一部改正と役員人事案  

・本年度が役員の改選にあたることや今度の同窓会運営に当たり、役員の補充  

を行いたい旨を八巻会長が提案した。それに関連し、庄田副会長が変更とな  

る規約の部分と役員人事案を説明した  

 

協議事項（６）その他  

  ・おおよそで 250 万円相当かかる見込みだが、翠樅会館にエアコンを寄贈する

形で学校側と協議を進めてきたことを山崎会計担当が説明した。、母校の発展

に寄与するという会の運営方針とも合致することからこの場で承認いただい



て進めていきたい旨を八巻会長が捕捉した。  

 

すべての協議事項に関連して質問を求めたところ、以下二点が質問された。  

① エアコンの選定について 

エアコンの 250 万円という額は適正で、どのメーカーなどの選定はなされて

いるのか？という質問がなされた。それに関連して、小野事務室長が積算見

積により県の工事執行規則に準じた施行となる旨を説明した。  

  

② 今年度予算の会報費について 

昨年度に比べると、予算が増額されているがそれは何故か？との質問がなさ

れた。山崎会計担当が昨年度は 30 周年記念事業で会報を発行したこともあ

り、記念事業に含まれる額があったが、今年度はその分がないためと説明し

た。 

 

以上の質問後、全ての協議事項の承認について是非を問うたところ、全会一

致で承認された。  

 


